



**Christian Fouelefack est accusé d'avoir tué sa femme. Malgré les investigations en cours, la vérité ne semble pas encore être établie.**

Christian Fouelefack, maître de conférences à l'Université de Dschang est toujours en garde à vue au Commissariat Central de Dschang, où il a été placé après la mort de Blanche Laure Fouelefack . Les enquêtes sont toujours en cours et les responsables de l'enquête cherchent à élucider les circonstances du décès de la défunte épouse.

Samedi 25 mai dernier, une nouvelle autopsie a été pratiquée sur la dépouille de la femme de Christian Fouelefack. Le rapport qui est attendu devrait être déterminant pour la suite de la procédure. Les enquêteurs cherchent à déterminer les causes du décès et si Christian Fouelefack est impliqué dans la mort de sa femme.

Mardi 28 mai 2024, apprend-on, une équipe composée du Commissaire Central, des enquêteurs, du substitut du procureur et du médecin légiste a effectué une descente dans le domicile de Christian Fouelefack. L'homme accusé d'avoir tué sa femme était présent lors de cette reconstitution des faits. Les enquêteurs cherchaient à déterminer la position dans laquelle la défunte avait été retrouvée par son époux.